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#429  Чакральная  система.  Уникальный  нумерологический  расчет

Межзвездного Союза для землян.
 
1 апреля 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

«Онлайн-обучение» и других проектов «Кассиопеи»;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:20 Представление участников.
Мария: Здравствуйте,  дорогие друзья! Мы рады вас приветствовать в нашем

проекте «Кассиопея». Сегодня у нас интересная тема о расчете чакральной системы,
которую мы получили от наших межзвездных друзей, от наших кураторов, от Мида. И
сегодня мы хотим его расспросить немного побольше об этой системе.

Здравствуйте, друзья! Здравствуй, Ирочка! Здравствуй, Мид!
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  со  мной  присутствует  мой
куратор  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  биолог,  психолог  и  специалист  по
инопланетным цивилизациям.

Именно  Мид  мне  передавал  системы  расчета  и  духовного  уровня,  и  Древа
жизни, и чакральной системы. Все это они используют для анализа,  можно сказать,
изначальных характеристик Духа, который воплотился.

(МидгасКаус) Я всех приветствую. Все дело в том, что эти формулы известны
еще и Ангелам-консультантам, которые воплощают Дух, в том числе отправляют Дух
на Землю. Поэтому на Земле для расчета этой формулы имеют значение и фамилия, и
имя,  и  отчество,  и  дата  рождения  человека.  Потому  что  именно  цифровой  код
индивидуален, он назначен буквами, и есть цифровой код даты рождения, они должны
складываться  в  определенную  формулу,  которые  знают  и  Ангелы-консультанты,
воплощающие Дух.

 
02:28 Особенности формулы чакрального расчета для землян.
Мария: Благодарю тебя, Мид. Сразу такой вопрос. Это система Межзвездного

Союза, и она рассчитана на жителей Межзвездного Союза. С их именами, с их датой
рождения и, что немаловажно, с их количеством чакр. Как мы знаем, у вас намного
больше  чакр,  чем  у  землян.  Скажи,  пожалуйста,  эту  формулу,  эту  систему  как-то
переделывали специально для нас?

Ирина:  Для Духов, которые воплощаются на Земле,  специальная  чакральная
формула. Не такая, как для нас, у нас другие характеристики.

Например, на каждой планете не семь чакр, а свое количество. Значит, другие
цифры у нас служат основанием для расчета.

Во-первых, у нас несколько другие имена, в том числе родовые имена, другие
даты рождения. У нас нет разделения, например, на день, месяц и год. У нас расчеты
идут по секторам направленности оси планеты на тот или иной сектор Галактики.

Мария: Как интересно. То есть и формула другая.
Ирина: Он показывает схему: планета в Космосе, и из ее полюсов выходит ось,
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которая  направляется  на  то  или  иное  созвездие.  И  они  с  помощью  специальных
формул  вычисляют,  на  какое  созвездие  оно  было  направлено.  Он  говорит:
«Прецессия».

 
04:22 Проявление Духа с разным количеством чакр.
Мария: Очень  интересно.  У вас  и структура  Духа  по-другому складывается,

чем  у  нас.  Потому  что  у  нас  структура  разумного  бессмертного  Духа  состоит  из
духовного сердца, разума, энергии. И Дух проявляется через семь чакр, которые имеют
различные значения. Значит, если у вас больше чакр, то у вас и больше проявленности
Духа, чем у нас?

Ирина: Просто то же самое свойство Духа или его части проявляется не в одной
чакре, а в нескольких.

Мария: Понятно. Какой-нибудь пример можешь привести? Какие чакры?
Ирина:  Пример.  Духовное  сердце,  которое  у  вас  проявлено  через  Анахату,

через сердечный центр, у нас проявлено через три центра. По-вашему, это отдельные
инстинктивные энергии, отдельно энергии чувств и отдельно энергии желаний.

Мария: Это дает Духу больше возможности для проявления себя?
Ирина: Это  дает  именно  Духу  больше  возможности  в  потоке  сознания,

находящейся  воплощенной  части  Духа,  в  мозге,  по-вашему,  для  различения  этих
движений сердцем или структур сердца, инстинктов, чувств или желаний.

Мария: Мид,  скажи,  пожалуйста,  можно таким образом сделать заключение,
что в зависимости от того, в какой цивилизации воплощается Дух, у него есть какие-то
ограничения. Или, наоборот, больше возможности для роста в каком-то направлении?

Ирина: Мы не  воспринимаем  современный смысл  слова  «ограничение»,  как
граница,  как  какое-то  препятствие,  задерживающее  развитие.  Ограничение  мы
рассматриваем как особые материальные условия для большего проявления духовного
начала. То есть это, как тренировка.

 
07:07 Что есть проявление Любви?
Мария: Понятно.  То есть можно, находясь в любой цивилизации,  одинаково

развиваться, достигать тех же целей.
Ирина: Конечно. Можно, находясь в любом теле, на любом уровне плотности

или  на  любой  планете  Вселенной,  не  только  Галактики  Млечный  путь,  можно
развиваться, развивать в себе Свет бесконечной Любви. И не только развивать его в
своем сердце, но и проявлять в окружающей реальности, то есть созидать.

Главное  проявление  Любви  в  материальном  мире  –  это  созидательная
деятельность, направленная на совершенствование мира.

Конечно же, ты можешь сказать, или вы, дорогие друзья, можете сказать, что
мир изначально совершенен, потому что состоит из Божественных энергий. Но он вам
дан изначально в таком виде, чтобы вы могли проявить свое творческое начало.

Мария: Очень  позитивный  взгляд  на  трудности  и  невзгоды  в  жизни.  Если
смотреть на них как на возможности для развития и совершенствования.

Ирина: Все дело в том, что трудности и невзгоды жизни побуждают Дух или
человека, вообще любое живое существо к обходу этих трудностей путем построения
планов к нивелированию его последствия. Это развивает мышление, связь с духовным
началом,  и,  в конечном  итоге,  если  мы  даже  посмотрим  на  животный  мир,  то
трудности  развивают  социальную  нервную  систему,  потому  что  они  обходят  эти
трудности, чтобы благодаря инстинкту самосохранения сохранить себя и свой вид. И
это способствует большему развитию нейронов головного мозга и, что еще важнее,
усложнению нейромедиаторных связей между нейронами.



Опять он перешел на интересный язык.
Мария: Я поняла.
Ирина: Это связи между нейронами.  Они связаны не только аксонами,  но и

синапсами,  теми  участками,  где  передаются  так  называемые  нейромедиаторы  -
вещества, которые служат связующим звеном между эмоциями, желаниями и мыслями
Духа самого и телом.

Мария: Благодарю. Очень интересно.
 
10:00 Эволюция. Процесс усложнения.
Ирина:  И хочу сказать, что животное эволюционирует благодаря невзгодам и

трудностям в своей жизни, потому что, если оно будет находиться в полном покое,
довольствии и без всяких опасностей, просто проживет свою жизнь, следуя инстинкту
самосохранения и размножения. Но у него не будет повода усложнять свою мозговую
структуру. Любое усложнение требует энергии. А для чего ему тратить энергию, если
нет для этого повода? Это тоже противоречит инстинкту самосохранения.

Мария: Мид,  это  все  логично.  Скажи,  пожалуйста,  как  же  усложнять  свои
нейронные  связи  цивилизациям,  которые  вышли  на  высокий  уровень  духовного
развития, и у них больше нет никаких трудностей, проблем в жизни? За них все делают
роботы. Все обустроено, все замечательно.

Ирина: А это  зависит  от  того,  какое  именно  качество  Души  мы развиваем.
Вообще, у всех, кто воплощается в материальном мире, первостепенная задача - это
именно развивать в себе Любовь.

Можно ее развивать в себе различными способами. Через преодоление в себе
инстинктивных начал, но не как преодоление, а как гармонизацию и управление ими.
Как это, например, на Земле. Или через созидательную деятельность, усиленную теми
возможностями цивилизации, которые входят в Межзвездный Союз.

Например, я там воплотился с двадцать первого уровня (Мид). Моя задача, как и
у вас всех, - развитие Любви. Только уже путем прохождения своего индивидуального
пути в своей цивилизации, в том числе связанного с контактами с иной формой жизни,
не входящей в Межзвездный Союз.

 Я посвятил  этому часть  своей  жизни,  в  которой сейчас  нахожусь.  И я  уже
искренне полюбил вас, как Души, которые подобны мне, но находятся в совершенно
другом мире, для меня, конечно, уже более понятном, чем это было в начале.

 Но, тем не менее, для большинства жителей моей цивилизации и большинства
жителей Межзвездного Союза ваш мир выглядит опасным, непредсказуемым местом.

 
12:56 Уроки Духов, воплощающихся на Земле.
Мария: Он и для нас так выглядит.
Ирина: Я  нашел  в  нем  свою  прелесть,  потому  что  там,  где  существует

опасность  для  выхода  из  воплощения  или  из-за  болезней,  которые  еще  не  умеют
лечить, или из-за катаклизма, или из-за преступных замыслов других Духов, которые
не могут быть распознаны вашими правительствами. Там, где существует постоянная
опасность выхода из воплощения из-за инстинкта самосохранения, Дух начинает более
ценить свою жизнь.

 И  здесь  для  вас  урок:  пройти  между  страхом  и  доверием,  полностью  не
уклоняясь ни на ту, ни на другую сторону. А сохранить в себе способность сохранять
свое физическое тело и заботиться о нем, и в то же время помня о том, что ты - Дух.
Это такая уникальная возможность.

Мария: Я с тобой полностью согласна. Я думаю, что, как на Земле, очень мало
мест,  где есть такая  уникальная возможность  развивать свой Дух в самых трудных



условиях.
Ирина: Есть цивилизации, которые находятся на технически менее оснащенном

уровне. И у них там тоже есть и войны, и несправедливость.
Именно  вы  находитесь  в  таких  условиях,  когда  ваша  природа,  биосфера  и

вообще  вся  планета  Земля  считается  очень  щедрой  планетой.  На  многих  языках
Галактики она так и называется «Сердце Щедрости Вселенной». Как средоточие.

И попасть  на такую планету — это возможность  еще научиться  управлять  и
природными  ресурсами,  и  ресурсами  биосферы,  и  правильно  взаимодействовать  с
Духами природы.

Мария: Да,  ты  прав.  Здесь  предоставляется  очень  много  возможностей  для
развития в самых разных сферах.

Ирина: В Духовном мире я общаюсь со своими Ангелами-наставниками и хочу
сказать,  что на такую планету,  как Земля, на самом деле из Духовного мира всегда
стоит очередь.

Мария: Я  тоже  об  этом  слышала,  что  это  планета,  на  которую  стремятся
попасть  очень  многие  Духи  и  пройти  здесь  опыт  воплощения,  особенно  много
воплощений, очень сильно развивает Дух, дает ему очень большую палитру различных
чувств, навыков, эмоций и энергий в конечном итоге.

Ирина: И еще ваша цивилизация, как я уже говорил, фактически ведет отсчет
не от трех миллионов лет, а от двенадцати тысяч лет.

Мария: Да, я с тобой полностью согласна. Двенадцать тысяч лет назад.
Ирина: Это формально три миллиона лет, а фактически - двенадцать тысяч лет.

Потому что фактически вы утратили все свои наработки, которые были до войны. И
энергетические, и цивилизационные, и социальные.

Мария: Да, ты совершенно прав. Я тоже смотрю на это с этой точки зрения, и
уже не один куратор нам об этом сказал. И наши друзья с Плеяд тоже рассматривают
нас в этом плане, как очень быстро развивающуюся цивилизацию, которая сумела за
двенадцать  тысяч лет встать из руин и развиться до такого уровня,  на котором мы
сейчас находимся.

Ирина: Давайте все-таки перейдем к вопросам.
 
17:11 Составляющие жизненной силы Духа. Взаимодействие тела и Духа

землянина.
Мария: Да,  давайте  перейдем  к  вопросам  по  нашему  расчету,  который  мы

используем для расчета чакральной системы землян.
В нем мы рассматриваем три параметра. Мы рассчитываем для каждой чакры

данную энергию в процентном соотношении и проявленную энергию.
Скажи, пожалуйста, чем они отличаются? Мы рассчитываем два параметра для

каждой из семи чакр. Данная энергия у нас в общей сумме составляет сто процентов —
это то, что Дух заложил в своем воплощении. Исходя из ста процентов энергии, он
распределяет  это  для  каждой  чакры  в  определенном  соотношении.  И  у  нас  есть
проявленная энергия - второй параметр, который мы рассчитываем.

Правильно  ли  мы  поняли  этот  расчет?  Что,  во-первых,  данная  энергия,
показывает ту энергию, которую Дух вложил именно в этом, с этим именем, с этой
датой рождения. И меняя имя, соответственно, меняется эта энергия.

Ирина: Изначальная  энергия  Духа,  которая  дана  на  воплощение  -  это  то
количество  жизненной  энергии,  которую  он  получил  для  самовоплощения  от  трех
источников. Это от Ангелов-консультантов. Они, естественно, берут из Божественных
источников, наделяют его первичной эфирной энергией.

Второй  источник:  когда  он  проходит  через  эгрегор  народа,  страны.  Его



наделяют второй эфирной оболочкой, если упрощенно говорить.
И третий: когда он проходит через эгрегор своего рода - родовой эгрегор. Как

уже говорилось в информации по расчету жизненных задач: и народный эгрегор или
политический, как его сейчас называют, и родовой эгрегор или семейный, в качестве
энергообмена за данную Духу энергию предлагает ему задачи.

Проявленность энергий через тело – этот параметр показывает по каждой чакре,
как тело восприняло этот Дух.

То  есть  либо  ослабило  проявление  по  каким-то  своим  генетическим
склонностям, по энергетике папы и мамы, либо, наоборот, усилило это проявление его
энергии по чакрам.

 Но я хочу сказать,  что проявленные энергии через тело, через чакры можно
усиливать. Их можно доводить до потенциальной энергии, которая была заложена в
эту чакру.

Мария: А нужно ли это?
Ирина: Или ослаблять.  У  вас  есть  такое  понимание,  что  чакра  закрыта.  Не

работает.
Мария: Да.
Ирина: Все эти энергии даны при рождении. Но если чакра закрыта какими-то

блоками, то энергия, которая проявлена через чакру, становится закрытой. То есть она
не  проявляется  в  таком  объеме,  она  может  быть  закрыта  на  разное  количество
процентов, например, на 10%, на четверть процентов, на 25% и т.д.

Чем больше энергии проявлено через чакру, тем больше ее энергии проявляется
в жизни человека, тем больше у него будет мыслей, желаний, влечений и действий на
тему, курируемой этой чакрой.

Мария: То есть через проявленные качества,  которые проявляются через эту
чакру.

 
22:27 Влияние смены имени землянина на его энергии.
Мария: А что происходит,  когда человек меняет свое имя? У нас же расчет

меняется при этом.
Ирина: Имя или фамилию?
Мария: Обычный человек  меняет  фамилию.  Например,  у  женщин  это  чаще

происходит, но иногда люди по какой-то причине меняют имя. Например, переезжают
в другую страну, и у них будет использован совсем другой алфавит.

Ирина: Происходит то же самое, что и с расчетом Древа Жизни. Но в отличие
от Древа Жизни,  тот чакральный расчет,  который был сделан на момент рождения,
никуда не исчезает, он все равно остается.

Если человек сменил свое имя, и это закреплено в официальных документах.
Официальный документ — это то, что его высвечивает в социальном эгрегоре, делает
заметным его номер в системе. Ведь любые документы – это тоже набор номеров.

Мария: Да. Это очень важная тема, потому что иногда бывают ошибки, но, как
мы знаем, они тоже не случайны. Опечатки, ошибки.

Ирина: Если  человек  ее  заметил,  он может  ее  исправить.  Если  он  этого  не
сделал, это тоже не случайно. И если сменил имя в документах, то новый чакральный
расчет тоже начинает действовать, но он действует вместе со старым. Они вместе или
синергично, с синергией действуют друг с другом. И здесь уже не соблюдается общее
правило  семи  лет,  а  практически  сразу  после  смены  имени  и  фамилии  начинает
действовать  новый расчет  вместе  со  старым.  И у человека в  результате  появляется
нечто среднее.

Это зависит от его внутреннего настроя.  Потому что бывает,  что он изменил



только документы, но свое внутреннее содержание не меняет. В этом случае это будет
для него новый расчет, только потенциал его будет не проявлен.

На  Эслере  и  в  Межзвездном  Союзе  очень  часто  в  нашей  физике,  биологии,
социологии  упоминается  такой  термин,  как  «непроявленная  энергия».  Вы  это
называете потенциальной энергией.

Это тот потенциал любой энергии: хоть материальной, хоть духовной энергии,
который есть, но не проявлен по каким-то причинам.

Также может быть и с новым чакральным расчетом на новое имя и фамилию.
Например,  по  новому расчету получается,  что  четвертая  чакра  по процентам будет
работать  на  треть  больше.  Что  такое  четвертая  чакра?  Это  проявление  духовного
сердца. И если она работает на треть больше, значит, этот человек становится более
сочувствующим, сострадающим, у него усиливается любовь к природе и так далее.

Но это не значит, что это имя автоматически изменит сердце этого человека.
Это воля этого человека: меняться или нет. Здесь нет такого магического воздействия,
что  ты  взял  волшебную  палочку  в  виде  ручки,  поменял  все  свои  данные  и  стал
просветленным человеком. Так это не работает.

Здесь работает, что, если ты изменил свое имя, что, например, четвертая чакра
усилила  свою  энергию  на  треть,  на  тридцать  процентов,  значит,  у  тебя  появилась
потенциальная возможность ее усилить. И она не то что появилась, а усилилась.

У  тебя  и  так  есть  возможность  развиваться,  даже  несмотря  на  то,  что  при
рождении она была вовсе закрыта, как ноль процентов. Такое бывает. Значит, она не
была  проявлена  в  прошлой  жизни.  В  предыдущей  жизни  она  была  по  каким-то
причинам заблокирована. И как раз задача этого воплощения - раскрыть ее.

А если человек изменил свое имя таким образом, что усилилась энергия, то у
него появляется потенциал, который мы называем потенциальной энергией, чтобы он
более легко воспользовался этой энергией. Мы это воспринимаем не как долг, а как
помощь его развитию.

Это  похоже  на  ваш  мобильный  телефон  с  полностью  заряженной  батареей,
которая питает его, но при этом у вас есть еще запасная батарея в кармане. Запасная
аккумуляторная батарея к этому телефону – это как раз и есть потенциальная энергия.
Вы же ее никак не используете, когда она у вас в кармане. Но она у вас есть.

Мария: Можно сказать, что это показывает нам, когда мы смотрим на данную
энергию,  как  Дух  захотел  распределить  эту  энергию,  какие  чакры  или  какие
проявленности для него более важные, какие менее важные для этого воплощения.

Ирина: Это  уже  зависит  от  духовного  уровня.  Кто  как  захотел.  Если  он  на
высоком  уровне,  то  распределил,  как  захотел.  Если  он  на  более  низком  духовном
уровне,  он распределил,  как смог.  Если у него,  например,  не было потенциала,  чем
заполнить четвертую чакру, он ее должен будет наработать в своей жизни, в которой
он воплощается. Это одна из его целей и задач.

Именно  поэтому  наши  специалисты  по  чакральной  формуле  тоже  могут
довольно косвенно,  но  много  рассказать  о  жизненных задачах  даже не  видя Древо
Жизни, например.

Мария: Понятно. Распределенная энергия, соотношение энергий показывает, с
какими целями пришел Дух.

Ирина: Да. Взглянув на чакральную формулу и на формулу Духа и сопоставив
их  между  друг  другом:  какое  свойство  через  какую  чакру,  как  проявилось,  можно
сделать вывод о целях.

Мария: О целях воплощения.
Ирина: Да.
Мария: Что для него важно. В конечном итоге, видя этот расчет, каждый может



посмотреть,  над  чем  ему  стоит  работать  или  куда,  в  каком  направлении  ему
развиваться.

У нас есть проявленность, инстинкты, эмоции, боли, чувства, память, мышление
и воображение. Соответственно, видя, какие проценты там стоят, можно уже решить,
что делать.

 
30:18 Память.
Ирина: Вот,  например,  распространенный  пример.  Мы  начинаем  обращать

внимание  на  строение  разума  и  видим,  какие  характеристики  Дух  заработал  за
прошлое воплощение.

Память.  Дело  в  том,  что  термин  «халяксин»,  который  переводится  с
эслеровского, как русское «память», — это не совсем то, что имеется в виду у вас в
психологии.

Имеется  в  виду  не  та  обрывочная  память,  которая  записана  химическими
формулами в структурах мозга как временное хранение самой нужной информации.
Под словом «память» здесь понимается подсознательная или инстинктивная память, и
память, как возможность использовать память Высшего Я.

Мария: Прошлых воплощений.
Ирина: Здесь точнее будет характеристика пятой чакры не словом «память»,

которое есть у вас в психологии, а тем словом «память», которое у вас есть в эзотерике.
Возможно, вы слышали слово каузальное тело или кармическая память. Это именно та
информация, которая приобретена в воплощении. И не только в прошлом воплощении,
но и во всей совокупности этих воплощений.

Возьмем, например, память,  мышление,  воображение.  Мы видим, что больше
всего энергии в памяти, на втором месте мышление, а на третьем – воображение, и,
если  Дух  так  распределил  энергию  в  своем  разуме,  если  мы  видим  это  именно  в
свойствах Духа, то это говорит о том, что он большую часть внимания направляет на
память.  То есть на ту информацию, которая у него была в прошлом. Он ее как бы
обрабатывает.

Второе  место  занимает  мышление  —  это  тот  поток  сознания,  который
пронизывает мышление. Он направлен на восприятие каждого мига в настоящем. Это
очень  сложно  выразить  по-русски.  Но  на  эслеровском  есть  определенное
словосочетание, которое можно перевести: «Я ощущаю настоящее, как поток, текущий
из прошлого в будущее».

Мария: У нас есть такое выражение: «Жить здесь и сейчас».
 
33:22 Настроение. Воображение.
Ирина: Жить здесь и сейчас, только это состояние не статичное, а динамичное.

А  верное  в  русском  языке,  вы,  наверное,  слышали  такое  слово  «настроение».  Это
настройка  потока  сознания  на  те  или  иные  эмоциональные  проявления  и  образ
мышления.

Это  настроение  говорит  о  внутреннем.  Мышление  одновременно  направляет
поток  сознания  единой энергии на  самоосознание,  то  есть  как раз  на  настроение  в
данном случае, так и на восприятие окружающего мира.

Просто вы его не различаете, а у нас на Эслере есть, я бы не назвал это наукой,
но целое учение, целая теория в нашей социологии. У нас наука о развитии человека,
гуманоида в обществе называется социологией.

У  нас  есть  целая  наука,  как  совмещать  образы,  воспринятые  из  внешней
реальности, с образами внутренней реальности, чтобы правильно распознавать знаки
на пути к своей цели воплощения и правильно реагировать на окружающий мир.



Мария: Очень полезная наука. Нам очень многому можно у вас учиться. Есть
еще воображение.

Ирина: Воображение  вообще  направлено  на  создание  образов,  в  том  числе
образов будущего. То, что строится, желаемое будущее, которое потом спускается в
материальный мир через все энергии материального, конечно.

Так вот, если больше его энергии в памяти, то считается, что такой Дух, человек
с  такой  формулой  больше  живет  в  своих  воспоминаниях.  Мы  говорим:  «Живет  в
прошлом».

Но это не значит, что он прямо будет жить в прошлом сейчас. Это значит, что он
так привык в прошлой жизни,  и с такими навыками он пришел в это воплощение. И,
естественно, за эту жизнь это он может все поменять. Но в детстве его мироощущение
будет именно таким, что он будет долго вспоминать о каких-то прошлых событиях.

Здесь есть и положительное, и отрицательное. Мы говорим, что есть моменты.
И, возможно, человеком будет направлено к развитию или к деградации. Помнить он
будет  и  положительные  моменты,  связанные  со  счастьем,  с  радостью.  Есть  такая
тенденция, что он будет долго помнить и отрицательный опыт.

Мария: «Злопамятность» у нас называется.
Ирина: Еще не только зло, возможно, долго будет помнить какие-то страхи.

Например, у вас есть такое понимание «память страха»,  когда формируются фобии.
Это человек получил негативный опыт какой-то опасности или боли и потом долго не
может его забыть.

У  такого  человека  существует  вероятность  накопления  как  положительной
кармы, положительного кармического опыта, так и повышенная тенденция к развитию
негативных блоков. Он их как бы удерживает.

Мария: Сильнее удерживает.
Ирина: Да. Он склонен к тому, чтобы жить в прошлом. Если больше энергии в

мышлении, он живет потоком, он живет в настоящем, в моменте. Возможно, вы видели
таких людей, когда каждый день проходит через него, как волны моря омывают берег.
Одна волна прошла, другая, а он остался стоять. Он о них не думал, он не изменяется.

Мария: Человек живет моментом.
Ирина: Да. У нас есть такие люди. Например, если спросите у человека: «Что

ты, например, вчера надевал? Какую одежду?» Он этого не вспомнит.
Мария: Я, например.
Ирина: Или: «Что ты ел вчера на завтрак?» Он тоже этого не вспомнит. Он это

не хранит. Или, например: «Что было на прошлой неделе? О чем ты разговаривала,
например, с мужем?» Подробности разговора он уже не помнит. Он это сложил в виде
чувств, а подробности не вспомнит.

Мария: Для Духа,  для его  воплощения,  прохождения опыта эти качества  не
важны. Да? Он энергию бережет на другие более важные для него моменты.

Ирина: Значит, он уже не живет в прошлом. Для нас нет негативного какого-то
качества характера, например, что он живет в прошлом, настоящем или в будущем. В
любом из  этих потенциалов есть,  как  мы уже  говорили,  как  положительные,  так  и
отрицательные моменты.

 
39:33 Баланс и дисбаланс проявленной энергии.
Мария: Осталась  еще  пара  важных  вопросов  по  поводу  баланса.  Мид,

посоветуй,  пожалуйста,  если  у  человека  складывается  баланс,  когда  мы  вычитаем
данную  проявленную  энергию.  Получается  определенный  баланс  либо  со  знаком
минус, либо со знаком плюс, либо со знаком ноль, когда данные проявленные энергии
выражены  одинаково.  Видя  этот  баланс,  нужно  ли  особое  внимание  обратить  на



негативный,  отрицательный  баланс  и  стараться  его  выровнять  между  данной  и
проявленной энергией?

Ирина: Да.  Мы  это  называем  дефицитом  энергии  в  чакре.  О  чем  говорит
отрицательный баланс?

Показывает:  на  весах  не  хватило  равновесия,  и,  например,  какой-то  энергии
Духа не хватило для проявления через тело.

Такое  бывает  от  того,  что  Дух  проявляется  в  теле,  у  которого  есть  свои
характеристики, в том числе полученные от родителей.

Мария: Генетические возможности.
Ирина: Это опять  же закладывается  в  задачах  его  воплощения.  У него  есть

дефицит в какой-то чакре, это для него повод развивать эту чакру.
Мария: Работать над этим параметром.
Ирина:  Да. Чтобы в ней увеличивалось количество этой энергии. А если там

есть положительные, как переизбыток энергий, это говорит о том, что он сможет более
легко, чем окружающие его люди, не с таким балансом этой чакры, достигать успеха в
той деятельности, за которую отвечает эта чакра.

Мария: Означает ли это, что, когда мы начинаем работать над той чакрой, в
которой нехватка энергии, она будет пополняться за счет энергий других чакр? То есть
она будет перераспределяться.

Ирина: Да.  Она будет перераспределяться,  и человек придет к гармонии. Не
когда у него в одной не хватает, а в другой переизбыток. Считается, что гармоничный
человек, у которого развиты все стороны, имеет больше возможностей, в том числе
развиваться  духовно,  физически,  интеллектуально.  Потому  что  любая  область
деятельности, проявленная через ту или иную чакру его Духом, дает ему незаменимый
опыт.

 
43:05 Духовный и контактерский канал.
Мария: У нас есть очень интересный параметр — это простройка духовного и

контактерского канала по шкале от ноля до девяти.
Я  сразу  скажу для  всех  наших  подписчиков  и  людей,  которые  уже  сделали

расчет,  что  таких  людей,  оказывается,  меньше  одного  процента.  Очень  малое
количество людей, у которых вообще какое-либо число, кроме нуля, стоит по этому
расчету. Расскажи об этом параметре.

Ирина: Снова я говорю о том, что, как и любой параметр, характеристика эта на
начало воплощения.

Степень  открытия  духовного  канала  —  это  характеристика,  насколько  в
прошлой жизни человек слышал себя, общался с собой и доверял себе.

Эта простройка иногда делается даже не одну жизнь, а несколько воплощений.
Она просто так, автоматически не появляется. Это значит, что этот Дух работал над
тем,  чтобы развивать  себя  как  контактера.  Но не  обязательно  в  таком смысле,  как
контактера с инопланетянами, а именно как человека, взаимодействующего со своей
интуицией,  который  развивает  в  себе  больше  внутренние  интуитивные  склонности
более широко мыслить.

Мария: Но это значение меняется?
Ирина: Да.  Если  мы  смотрим  на  врожденное  свойство,  откуда  берется  эта

цифра, это наработка всех его воплощений к настоящему моменту.
Мария: Когда оно меняется с изменением фамилии или имени?
Ирина: Если  оно  меняется  в  большую  сторону,  как  мы  уже  говорили  про

батарейку, автоматически это не означает, что он сразу изменится. Просто у человека
появляется добавочный потенциал.



Мария: А если уменьшается?
Ирина: Это не значит, что у него уменьшается его духовный канал. Это значит,

что у него существует такая возможность – перейти на другой уровень осознанности.
Вибрации, в данном случае.

Если он не будет общаться на своем уровне, как у него было при рождении, то
он перейдет на тот уровень, который у него был при смене имени.

Мария: То есть может уменьшиться этот канал?
Ирина: Да.  Но  это  опять  не  автоматически,  это  от  него  зависит.  В  данном

случае это знак для него обратить внимание на свой духовный канал. Потому что он,
на самом деле, совершенно не случайно выбрал сменить это имя и фамилию, к этому
его подвело его Высшее Я.

Таким  образом  Высшее  Я,  наставники,  Ангелы-консультанты  и  кураторы
человека, которые являются представителями цивилизаций через смену его числовых
характеристик  часто  ему  показывают  его  текущее  состояние  или  возможность  его
развития. Вы же помните, что в Духовном мире нет времени.

Мария: То есть для людей, у которых этот канал со значением ноль, это все-
таки не означает, что у них нет возможности его развить?

Ирина: Это  говорит  о  том,  что  на  момент  рождения  они  не  занимались
развитием  в  предыдущей  жизни,  а  также  это  может  говорить  о  том,  что  у  них  в
настоящей жизни задача контактерства не являются задачей.

Потому что,  чем больше число этого канала,  тем больше вероятность,  что  к
этому человеку  выйдут  на  контакт  различные  сущности,  начиная  от  плазмоидных,
инопланетяне.  Они  видят  этот  духовный  канал,  его  потенциал,  и  к  таким  людям
притягиваются.

Но не у всех есть такая жизненная задача,  чтобы общаться с иными мирами.
Потому  что  с  жизненными  задачами  люди  приходят  разными,  чтобы,  например,
научиться прощать, научиться любить себя, чтобы научиться радоваться жизни именно
такой, которая существует вокруг него. Самой простой.

Бывает, чтобы научиться выполнять какую-то материальную работу и находить
в этом Бога.  То есть разные бывают цели.  Разные бывают задачи,  и  не всегда  при
рождении активирован духовный канал.

Бывает, что Дух человека в прошлой жизни был контактером, пророком. А в
этой жизни Высшее Я специально закрывает ему этот канал, чтобы он работал над
развитием других качеств.

Но  это  на  момент  рождения.  Если  он  уже  растет,  развивается,  вошел  во
взрослую жизнь, уже выполнил эти задачи или находится на пути выполнения, у него
может  возникнуть  новое,  в  том  числе  и  по  контактерству.  Значит,  он  уже  будет
развивать свой духовный канал.

 
49:08 Сила биополя и аура.
Мария: Спасибо большое, Мид! И последний вопрос о силе биополя и об ауре.

У нас здесь очень большой диапазон размеров, диаметра этой ауры. И, естественно, со
сменой имени, личных данных она тоже меняется. Скажи, пожалуйста, какие диаметры
являются нормальными для землян, приемлемыми?

Ирина: Дело в том, что вообще для ауры, как для совокупности энергетических
тел,  вложенных  друг  в  друга,  для  современного  человека,  которое  может  быть
зафиксировано  в  Астрале,  является  в  районе  2,5-3,5  метров.  Три,  три  с  половиной
метра — это средний показатель. Но тот Дух, который приходит в земное тело, берет
потенциал примерно в два раза больше, то есть в районе 9-10 метров.

При развитии энергетики аура начинает увеличиваться. И то, что вы видите при



расчетах, какой размер ауры — это именно потенциальный размер ауры.
А какой  процент  будет  при  этом проявлен,  зависит  от  степени развития  его

энергетики.
Потенциально, например, если у вас свои 9 метров, если вы будете очищаться от

всех  блоков,  если  вы  будете  заботиться  о  своем  физическом  теле,  например,  без
определенных  физических  движений,  упражнений  это  невозможно,  потому  что
физическое тело должно быть способно пропускать эту энергию. Его мышцы, связки,
кости должны быть достаточно крепкими. Иначе эта энергия просто не сможет пройти,
она будет застаиваться в теле. Ведь Дух проявлен через тело.

Блок – это собрание энергий, которая могла бы пойти в ауру. Человек ее собрал
в одном месте. Кто-то заблокировал, закрыл какую-то эмоцию или чувство, неприятное
для рассмотрения.

Если человек очищается от всех блоков, пропуская через себя всю эту энергию,
развязывает,  в  том  числе,  кармические  узлы,  которые  были  связаны  с  прошлыми
воплощениями, а в этом воплощении они могут проявляться какими-то непонятными,
неосознанными  страхами,  какими-то  повторяющимися  ситуациями.  Если  человек
физически развивается, занимается медитацией или молитвой, общением с Богом, со
своим  Высшим  Я,  и  чем  больше  он  полон  любви,  тем  больше  Дух  наполняет
физическое тело.

То, что мы считаем, как размер ауры, — это идеальный размер ауры, который, в
том числе, существует и у воплощенной части Духа, и у Высшего Я.

Мария: У Высшего Я тоже?
Ирина: Да, но оно находится не в Духовном мире, а именно вокруг человека,

окружает его духовный канал. Вы же, когда выходите к Высшему Я, поднимаетесь по
каналу над макушкой головы. Это ваш духовный канал.

Вокруг  этого  Духовного  канала,  когда  вы  по  нему  поднимаетесь,  по  бокам
видите яркий, белый, желтый свет или любого другого цвета — это говорит о том, что
вокруг  этого  канала  сосредоточена  эта  энергия.  Но  чтобы  она  вошла  в  тело,  оно
должно быть подготовлено. Должна быть подготовлена физическая система, должна
быть  подготовлена  эфирная  система,  то  есть  развито  эфирное  тело,  должна  быть
подготовлена  астральная  система,  то  есть  чувства,  эмоции  должны  быть  под
контролем.

Мария: Все взаимосвязано.
Ирина: Да.  Чем  больше  человек  очищается  от  своих  блоков  и  любит  все

окружающее,  тем  больше  у  него  становится  аура.  Вы,  наверное,  слышали,  что  у
Святого  аура  может  быть  десятки  метров.  Но  в  десятки  метров  она  может  даже
превышать данное ему при рождении, потому что он еще заряжается от своих Ангелов-
хранителей, от своих кураторов. Она у него же совокупна.

Мария:  То  есть  потенциал  для  развития  абсолютно  не  ограничен.  Даже
заложенную ауру возможно увеличить, расширить.

Ирина: Чем больше размер ауры, тем больше будет наполнено и эфирное тело.
А  значит,  будет  больше  жизненной  энергии  для  совершения  ваших  действий,  тем
больше будет заполнено астральное тело.

А заполнение  астрального  тела  отвечает  за  яркость  эмоций,  тем более  у вас
будут яркие впечатления, вы будете переживать любое удовольствие более полно. Но и
оборотной стороной любое страдание вам тоже будет отзываться более ярко. Именно
поэтому  Высшее  Я  относится  к  наполнению  энергией  ауры  очень  осознанно  и
ответственно.

Мария: Да.  Действительно.  Мид,  спасибо  тебе  огромное!  Очень  интересная,
очень нужная информация.



Наша осознанность расширяется. Мы все больше начинаем понимать, в первую
очередь, себя. Чтобы изменить целый мир, нужно начать с себя.

Спасибо большое тебе и всем нашим кураторам, которые ведут нас, помогают
нам, отвечают на все наши вопросы. Большое спасибо за твое терпение, за твое время!

Ирочка, спасибо тебе огромное за твое время, за твою энергию, за твою любовь,
которую  ты вкладываешь  в  этот  проект  и  во  всех  его  участников,  во  всех  людей,
которые к нам приходят.

Мы на самом деле очень и очень любим и вас, и всех наших землян. Поэтому
мы  с  большим удовольствием  делаем  этот  проект.  Делаем  эти  расчеты  для  вас,  и
параметры Духа, которые помогут вам лучше понять ваши задачи на воплощение, и
материальные  усилители,  которые  помогут  вам  усиливать  эти  параметры  через
материальные средства.  И чакральная  система,  которая  покажет вам,  где и  как вам
работать над собой, лучше понимать себя и, соответственно, развиваться.

Спасибо большое, друзья!
Ирина: Благодарю вас, дорогие друзья!
Действительно, это очень интересные системы расчетов. Это, кстати, часть их

науки. Они там тоже разрабатывают теории, проверяют их на практике. И то, что дали
через  меня,  приспособлено  именно  для  жителей  Земли,  в  том  числе  согласовано  с
Ангелами-консультантами,  которые  воплощают  Души  на  Земле,  и  согласовано  с
куратором Земли в Духовном мире Архангелом Михаилом.

Мария: Благодарим  тебя,  Михаил,  за  этот  ценный  инструмент  для  нашего
развития! Благодарим и принимаем! Любим и благословляем! Обещаем направить эту
энергию, эти знания на развитие Безусловной Любви.

Ирина: Да. Развитие Безусловной Любви также бесконечно, как и сама Любовь.
И сама эта бесконечность несет смысл своим существованием.

Мария: Благодарим вас, друзья. Всего хорошего. До новых встреч!
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